
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 341/2022

“Requer informações sobre fios 
e cabeamentos caídos em 
Santa Bárbara d’ Oeste-SP.” 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 
Senhoras Vereadoras,

CONSIDERANDO que, temos recebido inúmeras reclamações de 
munícipes que ficam inconformados com o descaso das empresas responsáveis 
pelos cabeamentos de energia, telefonia e internet em nossa cidade;

CONSIDERANDO que, em diversos pontos do município podemos 
verificar grandes quantidades de fios e cabos caídos pelas vias públicas e 
calçadas, causando sentimento de insegurança nas pessoas, além de deixar a 
cidade com aparência de abandono;

CONSIDERANDO que, nos últimos dias recebi diversas 
reclamações de cabos e fios caídos no Jardim Europa e bairros adjacentes;

CONSIDERANDO que, é dever e obrigação do vereador fiscalizar 
os órgãos públicos municipais.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

 
 
1º) diante do exposto a administração municipal tem um setor 

responsável que notifica as empresas responsáveis pelos cabeamentos de fios 
de energia, telefonia e internet para que sejam feitas manutenções em suas 
redes? 

2º) caso resposta positiva do item 1º. Qual o setor da administração 
municipal que é responsável para cobrar as empresas, manutenção nos 
cabeamentos de fios de energia, telefonia e internet? Sendo negativa justifique.
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3º) a administração municipal tem notificado as empresas 
responsáveis pelos cabeamentos de fios de energia, telefonia e internet para que 
efetuem a manutenção dos cabos no munícipio? 

4º) caso resposta positiva do item 3º, enviar cópia das notificações. 
Caso negativo, informar quando essa providência será tomada? 

5º) outras informações que julgarem necessárias.

                    Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de abril de 2.022.

          Reinaldo Casimiro
         -Vereador-
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